
VERBALE del 23/12/2015 

L’anno 2015 il giorno 23 del mese di dicembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 27 novembre 2015:Alle ore 09,00 in mancanza del numero legale, in prima 

convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

consiglieri: La Colla, La Corte e Scarpinato La presidente La Colla, assistita dalla 

segretaria supplente sig.ra Angela Scafidi, constata la presenza del numero legale in 

seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. i seguenti punti: 1) varie ed 

eventuali; 2) proposta di delibera avente ad oggetto: “Approvazione proposta del piano 

industriale 2015/2019 della società AMAT s.p.a., ex art. 5 del  regolamento sulle attività 

di vigilanza e controllo su società ed enti partecipati”. Si inizia col primo punto 

dell’odg. il cons Scarpinato prende la parola e chiede se la presidente può distribuire 

copia del report annuale ai componenti della commissione circa le attività di pertinenza 

svolte dalla commissione nell’ultimo anno, facendo particolare riferimento alle 

audizioni con dirigenti e uffici comunali, assessori ,presidenti e vertici della partecipate. 

Questo per avere copia del proficuo lavoro prodotto nell’anno in corso dalla stessa 

commissione. Alle ore 10,04 entra il cons Figuccia e viene informato dalla presidente 

sugli argomenti fino ad ora trattati e il cons. Figuccia concorda ed apprezza su quanto 

proposto dal collega Scarpinato. Interviene il cons. La Corte che chiede che il futuro sia 

fornito un report mensile e non annuale. La presidente risponde al cons. Scarpinato che 

il report è in fase di definizione, poiché la segreteria sta aggiornando quanto fatto dalla 

commissione durante l’ultimo mese e continua dicendo che verrà consegnato il 4 

gennaio 2016, prima data utile in cui la commissione si riunirà nuovamente, invece per 

quanto riguarda la richiesta del cons. La Corte risponde che la segreteria ha una 

rendicontazione sull’attività svolta dalla commissione sempre aggiornata e pertanto 

quando ne farà richiesta potrà averne piena contezza. Si dà atto che alle ore 10,10 esce il 

cons La Corte. Si passa al secondo punto dell’O.d.g. e la presidente chiede ai consiglieri 

di esprimere il loro voto sulla proposta di delibera de quo e se hanno dichiarazioni di 

voto. Il cons. Figuccia prende la parola e dichiara di astenersi, motivando la mancanza 

di informazioni certe sul futuro dell’azienda e dei suoi lavoratori. Altresì, si astengono 

anche il cons. Scarpinato e la presidente La Colla.  Si dà atto che alle ore 10,12 entra 

Mineo, che viene invitato dalla presidente ad esprimere il proprio voto. Il cons Mineo, 

prima di esprimere il proprio voto, dichiara che la vicenda inerente l’affidamento del 



servizio di trasporto pubblico locale TRAM all’azienda AMAT è complessa e va 

inquadrata nella più ampia tematica riguardante la gestione dei servizi pubblici locali 

a rilevanza economica. Bisogna considerare come ad oggi l’azienda AMAT non sia 

sufficientemente solida dal punto di vista finanziario per gestire tale servizio. Inoltre, 

visto e considerato il quadro normativo europeo attuale nel quale entreranno in vigore 

a breve alcune direttive sull’affidamento in house e i suoi criteri, si potrebbe pensare di 

affidare la gestione del servizio temporaneamente ad AMAT e poi rivedere il tutto fra 

qualche mese al fine di verificare l’idoneità dell’azienda nella gestione del servizio. 

Considerato ciò, esprime parere contrario. Si dà atto che alle ore 10,15 entra 

nuovamente il cons. La Corte. Si passa nuovamente al primo punto dell’o.d.g. e il cons 

La Corte, riferendosi al contratto di servizio per cui la commissione si è già espressa, 

riferisce che la festa dell’1 maggio è l’unico giorno dell’anno in cui gli autisti 

dell’AMAT non lavoravano. L’azienda ora sta proponendo ed attuando invece di 

mettere in servizio gli autisti del tram anche l’1 maggio. Inoltre, ciò che necessita 

considerare è che gli autisti di cui si parla sono ex dipendenti AMAT, già formati per il 

nuovo lavoro, che dovrebbero andare a svolgere, e che di fatto ad oggi nulla è affidato 

ufficialmente all’AMAT, la quale ha investito delle somme per la formazione degli 

stessi.Si dà atto che alle ore 10,23 entra la cons. Spallitta. La cons Spallitta prende atto 

che la commissione ha già espresso il voto e dichiara che se avesse potuto avrebbe dato 

un voto contrario. Ma comunque si riserva di chiedere al segretario generale se di fatto 

sarebbe stato possibile votare, considerato che la seduta è ancora aperta. Continua la 

discussione sulla situazione legata ai TRAM ed infine la presidente alle ore 10,55 

chiude la seduta.  

 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE           LA PRESIDENTE 

(Angela Scafidi)                            (Luisa La Colla) 

 

 

 

 

 


